



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

IMPORTANTE HITO UNIVERSITARIO

94 estudiantes destacados recibieron Becas Universidad de Concepción 2024

Distinguidos por sus diversas habilidades y méritos, 94 estudiantes recibieron este miércoles las Becas Universidad de Concepción 2024. Reconocimiento que tradicionalmente se entrega a un grupo de jóvenes de todas las carreras que ingresan a la Casa de Estudios.

La Dirección de Servicios Estudiantiles (DISE), a través de la Unidad de Bienestar Estudiantil, es la encargada del estudio de los antecedentes de las y los estudiantes postulantes a las becas y la asignación de estas. «Es el esfuerzo que la universidad históricamente ha hecho para reconocer excelencia y las trayectorias complejas que algunos estudiantes y sus familias han tenido para llegar acá», explicó la Directora de la DISE, Cecilia Pérez Díaz. «A nosotros no solo nos importa que entren a la Universidad, sino que se mantengan, se gradúen con éxito, destacadamente y que no haya barreras para eso», precisó.

La Vicerrectora UdeC, Dra. Paulina Rincón González, calificó la instancia como un reconocimiento al trabajo, esfuerzo y a los talentos de los estudiantes y, destacó que la Universidad de Concepción es una de las instituciones de educación superior que más becas entrega para sus estudiantes. «Para nosotros es un orgullo y un gusto tener este momento en que reconocemos a los estudiantes, a las estudiantes y a sus familias también, que hay un esfuerzo familiar para llegar a donde han llegado y les recibimos con los brazos abiertos, esperando que hagan el mayor aprovechamiento de sus estudios», expresó.

Desde el 2023, la Dirección de

Por su desempeño en las áreas deportivas, musicales y deportivos fueron premiados con las Becas Universidad de Concepción. Este año fueron 19 más que el año pasado, quienes recibieron este reconocimiento.

Servicios Estudiantiles reemplazó la beca Puntaje Nacional PSU por la Beca Corina Vargas Vargas, en honor a quien fuera la primera decana de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Concepción, y la primera mujer que ejerció ese cargo en una universidad de Latinoamérica. Este reconocimiento pretende beneficiar a quienes ingresen a primer año de pregrado en la Universidad de Concepción y que hayan obtenido distinción a las Trayectorias Educativas por parte del Ministerio de Educación. En tanto, la Beca Inés Enríquez Frödden, nombrada en homenaje a la abogada de la Universidad de Concepción, primera parlamentaria en la historia de Chile, además de ser la primera mujer a cargo de una Intendencia de Chile; tiene por objeto bene-

ficiar a estudiantes, mujeres y hombres, que puedan encontrarse en situaciones sociales de riesgo, sin redes de apoyo, que requieran apoyo de residencia estudiantil temporal para su permanencia en alguna carrera de pregrado de la universidad.

Historias de esfuerzo y emoción

Una beca deportiva por jugar voleibol es la que recibió Emilia Araya Garrido, estudiante de bioquímica UdeC. Emilia escogió la Universidad porque le pareció muy prestigiosa, por lo que postuló en primera opción. Para ella, este incentivo «es un gran apoyo económico, lo que me permite seguir haciendo lo que yo amo que es el deporte. Si bien trae muchas responsabilidades, también es una gran oportunidad para representar

a la universidad y poder dejarla en lo más alto posible».

«Es un apoyo enorme porque, la verdad, sin la beca no habría podido estudiar odontología», contó Pedro Toledo Navarrete, quien es el ganador de la beca de Excelencia Musical Wilfred Junge. El joven audicionó ante un jurado tocando violoncello, y calificó este beneficio como un desafío. Pedro pensaba seguir con el estudio de cello y agradecer pertenecer a una institución que «me apoya en mi desarrollo como músico».

Sin esta beca no habría podido optar a estudiar en la UdeC, explicó Laura Vázquez López. La estudiante de geofísica viene desde la región de la Araucanía y postuló para reducir la carga económica de sus padres. «Mi papá trabaja en el campo y mi mamá trabaja con el salario mínimo

en el liceo como auxiliar», contó la ganadora de la beca Enrique Molina Garmendia que ya cursa su cuarto año de carrera. Paulina Villablanca Carrasco se mostró emocionada al hablar de su hijo, Pablo Figueroa Villablanca, uno de los becados: «nosotros estamos orgullosos porque aquí hay un esfuerzo atrás de varios años de estudiar en un colegio, de seguir reglas, ser responsable, tener un horario de estudio, de una constancia» destacó. Para ella esto es un gran premio «a todo el esfuerzo que hay, que no es un esfuerzo de uno o dos meses, son varios años».

Para finalizar, la Directora de la DISE recomendó estar atentos a la web de la Dirección de Servicios Estudiantiles, dise.udec.cl. Pérez invitó a estudiantes de enseñanza media que piensen estudiar en la UdeC en su futuro a visitar el evento «Puertas Abiertas» que se realiza durante el segundo semestre en la U, «cerca nos a los procesos de acceso y admisión, porque ahí estamos con todos los equipos mostrándoles y explicándoles personalmente en qué consisten».

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl